

## Ser como érais.

Somos los padres de María. Sí, de la María que salió de la escuela ya hace dos años. ¡Como pasa el tiempo!. Parece que era ayer 12 de Marzo de 1.984 cuando dejamos a nuestra hija por primera vez con vosotras. Las referencias eran buenas pero os confiábamos lo que más queríamos y las dudas surgían sin parar ¿Qué pasará? , ¿La cuidarán bien?...

Poco a poco nuestras dudas se aclararon y todos vuestros nombres pasaron a ser como de la familia. Pasamos a aprender con vosotras lo del proceso de adaptación, el control del pis y la caca, montones de cosas más pero sobre todo a aceptar a María como era. ( Aún guardamos vuestros informes de cada día y, con María, lo pasamos "pipa" relejendo : " Hoy ha estado ñoña y paradita, sólo quería estar en brazos. No ha hecho pipí " etc...).

María iba al Canguro como a ese sitio donde uno está contento, lo pasa bien y siempre quiere ir.

Nosotros también estábamos contentos. Ciertó que algunos días no nos gustaban algunas actuaciones que ya no recordamos. Ciertó que en los últimos cursos pensábamos que se había perdido variedad en la matrícula y eso la empobrecía no respondiendo, además, a nuestros intereses. Ciertó que había muchos problemas de espacio, materiales, de pintura etc... Pero había un equipo de profesionales de la educación con ganas de hacer escuela a pesar de todo y por encima de cualquier dificultad.

¡Bueno!, nosotros os queríamos pedir que cuando salga el Poti-poti cómo lo podemos conseguir para seguir informándonos de cara a nuestro hijo David.

¡ah! Enhorabuena por las nuevas instalaciones, pero ser como érais.

Isabel y Alfonso

